



Kirchen ForAfrika

Kirchen reflektieren Gottes Liebe
und verändern dadurch ganze
Gemeinschaften in Afrika.



Kirchen die transformieren

«Nehmt euch der Hungernden an und gebt ihnen zu essen, versorgt die Notleidenden mit allem Nötigen! Dann wird mein Licht eure Finsternis durchbrechen. Die Nacht um euch her wird zum hellen Tag.»

Jesaja 58,10 HFA

1. Wir schaffen einen Bezug zu Menschen in Armut.
2. Das Anliegen für soziale Gerechtigkeit wird gefördert.
3. Menschenleben und Gemeinschaften in Afrika werden verändert.



Wir unterstützen euch

Gerne bieten wir euch durch unsere Stiftung eine direkte Plattform, um das Anliegen für soziale Gerechtigkeit zu fördern.

Möglichkeiten und Angebote

Wir unterstützen und begleiten euch als Kirche in folgenden Angeboten und Möglichkeiten.

Gottesdienst

- Predigt oder Co-Predigt (z. B. über Nächstenliebe, soziale Gerechtigkeit, fröhliches Geben etc.)
- Projektbericht mit Geschichten von ForAfrika

Gemeindeessen

- Vorschlag für Inhalt & Ablauf
- Rote ForAfrika Schalen in welchen wir den Schulkindern in Angola die Mahlzeiten austeilten (ca. 3'000 verfügbar)
- Facts zu Ernährung & Unterernährung

Sponsorenläufe

- Zugang zu Sponsorenlauf-Tool
- Vorlage für Spendenbrief

Ressourcen

Gerne lassen wir euch die nötigen Ressourcen zukommen:

- Videos: Persönliche Videobotschaften oder allgemeine ForAfrika Videos für Gottesdienste o. ä.
- Anregungen für Predigtthemen und Gottesdienstinhalte
- Afrikanische Lieder für Gottesdienst
- Flyer, Power-Point, Rollup, Dropflags
- Spenden-Kässeli in roten ForAfrika Schalen

Hilfeinsätze

- Wir bauen mit Freiwilligen-Teams Schulen und KITAs neu auf
 - Fundraising für das Projekt in der Schweiz
 - Eine Woche Projektabschluss vor Ort in Afrika
 - Ein Freiwilligen-Team hat Platz für 10-15 Personen



Kontakt

Benjamin Aebersold

Marketing & Fundraising

- ForAfrika Verantwortlicher für Kirchen
- Bachelor of Arts in Theology
- +77 468 24 60 / b.aebersold@forafrika.ch

Über ForAfrika

Die Stiftung Schweiz ForAfrika steht für Entwicklungszusammenarbeit aus Afrika für Afrika.

Als Partnerin der grössten afrikanischen Entwicklungsorganisation, der ForAfrika Group, kennen wir die zu bewältigenden Herausforderungen vor Ort. Wir unterstützen lokale Gemeinschaften dabei, die Armut nachhaltig zu überwinden und eine bessere Zukunft für sich und ihre Familien aufzubauen.



Unsere Geschichte

Die ForAfrika Group hiess ursprünglich JAM International und wurde vom südafrikanischen Missionar Peter Pretorius gegründet. In Pambarra (Mosambik) gestrandet, erlebte er die schrecklichen Folgen des Hungers hautnah. Um Peter herum starben jeden Tag Kinder. Diese einschneidende Erfahrung veränderte sein Leben für immer – und so entstand JAM.

Spendet für ein Afrika, das gedeiht.

Globales Ziel 2032:
20 Millionen Menschen in die
Eigenständigkeit führen.

spende.forafrika.ch



Willkommen in der ForAfrika-Familie





Folgt  ForAfrica

@SchweizForAfrika



Besucht uns auf [ForAfrica.ch](https://www.forafrika.ch)